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令和５年 第５回教育委員会会議（報告） 

 

令和５年５月１６日 
 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
 
３ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
そ の 他 
 

 
６月の行事予定について 

 
R5.5.16 

 
予定説明 
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 令和５年 第５回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和５年５月１６日（火）午後３時３０分～午後３時５０分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１２名） 

<委 員> 代     理 安 喰 俊 博  委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 清水満寿美       委    員 大 島 一 夫 

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   幼児センター長 田 澤   満 

 主幹（学校） 元 岡 友 之  学校給食 C長 中山裕一郎 

 主幹（社会・体育） 前 田 貴 也  幼セ事務長 中 野 浩 史 

 副主幹（学校） 久 保 元 樹  参事（学校） 野 村  薫 

 

４ 所管行政に関する協議 

そ の 他 ６月の行事予定について 予定説明 

          

５ 会議記録    

◎ 開  会（午後３時３０分） 
 

安 喰 代 理 

 

春の学校訪問、ご苦労様でした。ただ今から第 5回教育委員会会議を開会いた

します。 
 特段私から報告することはありませんが、第１回上川管内教育委員の研修会に

つきましては、活動報告のところで簡単にご報告いたします。 

18日に開催される臨時議会で新しい教育長が任命されますので、次回会議から

は新教育長の進行になります。短い間でしたが、慣れない進行で皆様にご迷惑

をおかけしました。サポートしていただいた事務局の方々には厚くお礼申し上

げます。 
 

 

（１）前回の会議録の確定 

安 喰 代 理 

 

教 育 次 長 

安 喰 代 理 

安 喰 代 理 

 

安 喰 代 理 

前回の会議録確定を議題といたします。前回の会議録について、事務局の説明

をお願いします。 

（令和 5年第 4回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明が終わりましたので、会議録についてご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。会議録について何かご質疑がございますか。 

（「なし」の声あり） 

特に何もなければ、会議録について確定させていただきますが、よろしいでし

ょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

安 喰 代 理 異議なしと認め、会議録を確定といたします。 
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（２）教育委員会活動報告 
 

安 喰 代 理 

各 担 当 

安 喰 代 理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安 喰 代 理 
 

続いて教育委員会活動報告です。各担当から活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

それでは私から上川管内教育委員の研修会に関して報告させていただきます。 

上川教育局教育支援課の望月課長より、1時間程度の講演がございました。題目

は「上川管内の教育について」ということで、大きく 3つの項目「学びを伸ば

す」「学びを守る」「ICT利活用の促進」ということでお話がありました。この

中で特に記憶に残っていることとしては「学びを守る」で、いじめの定義の変

遷をしっかり確認しておくこと、ということでした。いじめの定義に関しては

絶えずいろいろと年度ごとに変わったりしてきていますので、それをよく確認

した上で対応してくださいということでした。また「ICT利活用の促進」につい

ては、あまりにも平等意識が強すぎるとこの事業は先に進まない、というよう

なことを言っておられました。この家庭では環境が整っていないから学校では

進められない、というようなことではなかなか前に進んでいけない、というこ

とです。それと全体を通じて、コロナ禍前後でプラスの側面とマイナスの側面

が生じた、特に生徒の感覚、そして新卒教師の戸惑い、これらがやはり懸念さ

れる、ということを述べておられました。報告は以上です。 

それでは活動報告について、委員の皆様から何かご質疑等ございますか。 

(「なし」の声あり） 

なければ教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 
  

 

（３）所管行政に関する協議 
 

安 喰 代 理 

 

各 担 当 

安 喰 代 理 

 

 

安 喰 代 理 

 

 

 

 

安 喰 代 理 

 

 

 

 

本日は審議を要する議案はございませんので、所管行政に関する協議「6月の行

事予定」について、事務局説明をお願いいたします。 

（「6月の行事予定について」別紙により説明） 

それでは、まず次回の定例教育委員会議を 6月 21日（水）に開催したいと事務

局から提案がございました。委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。 

 (「異議なし」の声あり) 

それでは、次回の定例教育委員会議は事務局の提案通りに実施することといた

します。なお、新しい教育長任命後の臨時教育委員会会議については、あらた

めて日程を調整させていただきます。 

次に行事予定につきまして、委員の皆様から何かあればお願いいたします。 

(「なし」の声あり） 

それでは、6月の行事予定と定例教育委員会会議については、報告調整済みとい

たします。 

これで本日予定していた議題はすべて終了しましたが、全体をとおして委員の

皆様、事務局から、何かございませんか。 

 (「なし」の声あり） 
 

◎ 閉  会（午後３時５０分） 

 

安 喰 代 理 

 

 

以上をもちまして、令和 5年第 5回教育委員会会議を閉会いたします。どうもあ

りがとうございました。 
 

 

上記会議録について 令和５年６月２１日確認 
 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  


